



L'Art pariétal avec les 6eF

publié le 06/06/2023 - mis à jour le 07/06/2023

Episode 3

Nous poursuivons notre projet avec les 6eF autour de l'art pariétal (pour ceux qui n'ont pas suivi : le premier épisode est [ici](#), le deuxième [là](#))

La 3e étape du projet s'est déroulée au 3e trimestre sur plusieurs semaines en cours d'Arts Plastiques avec M. Aumont (et quelquefois Mme Carlier en appui).

Cette étape consistait en la réalisation du projet artistique en lui-même à savoir la création d'une fausse paroi de grotte, ornée dans le style de l'art pariétal que les élèves ont pu étudier tout au long de l'année.

Il a fallu plusieurs séances pour mener à terme ce projet :

- Préparation du support (avec du grillage recouvert de morceaux de cartons puis de papier journal, le tout lié avec beaucoup de colle).







► Une fois prêt, le support a été recouvert d'enduit





► La "grotte" enfin prête, les élèves se sont entraînés à imaginer et à dessiner leur animal "totem" pour ensuite le reproduire sur la paroi à l'aide de pigments naturels dans l'esprit des couleurs des pigments préhistoriques (ocre, charbon...)







Une dernière séance et notre paroi sera enfin prête !

Encore un peu de suspense avant la grande "révélation" et, nous l'espérons, une exposition durable dans le collège !

A suivre....

Portfolio

